



FRENTE POLÍTICOS

1. Estabilidad. México avanza con pasos firmes. **Edgar Amador**, secretario de Hacienda, reconoce a los contribuyentes como pilar del modelo social, con ingresos tributarios que crecen 9.9% en términos reales y un PIB que supera previsiones. Mientras tanto, **Marcelo Ebrard**, secretario de Economía, celebra una cifra histórica, 21 mil 400 mdd en inversión extranjera directa durante el primer trimestre, reflejo de confianza en la economía. La estabilidad no es una casualidad, es resultado de disciplina fiscal, visión comercial y trabajo institucional. Frente a las tormentas externas, México navega con rumbo propio.

2. Cuerda tensa. En tiempos de guerra comercial y aranceles impredecibles, México no se achica. La presidenta **Claudia Sheinbaum** sostuvo una llamada con **Donald Trump** que, aunque breve, fue estratégica, el mensaje no está en las palabras, sino en los pasos que siguen. El envío inmediato de **Marcelo Ebrard**, secretario de Economía, a Washington marca la línea, México negocia con seriedad. Se habla de economía, de exportaciones, de mantener viva la frontera comercial. Mientras **Trump** tuerce reglas, México responde con técnica y diplomacia. En esta partida de ajedrez, no hay sumisión, hay inteligencia.

3. Frente común. **Donald Trump** lanza el golpe, pero México esquiva y responde. La presidenta **Claudia Sheinbaum** celebró la reducción del impuesto a las remesas del 5 al 3.5%, pero dejó

claro que no bajará la guardia, pues la intención es que sea cero. Con **Esteban Moctezuma**, embajador de México en EU, como emisario, y senadores, el gobierno mexicano apenas logró medio frenar el abuso disfrazado de política fiscal. El resultado es parcial, pero significativo. Cada dólar enviado sostiene familias y economías, y no puede usarse como arma política. México no se achica ni se calla.

4. Utería. Una delegación de legisladores, encabezada por **Ignacio Mier**, se lanzó a Washington con la noble misión de frenar el impuesto a las remesas que impulsa EU. ¿El resultado? Fracaso diplomático con foto grupal de recuerdo. Por Morena viajaron además **Andrea Chávez**, **Alejandro Murat** y **Karina Ruiz**; **Mauricio Vila**, del PAN; **Cristina Ruiz**, del PRI; **Ruth González**, del Verde; **Geovanna Bañuelos**, del PT, y **Amalia García**, de Movimiento Ciudadano. Todos ellos. Y pese al paseo por el Capitolio, no lograron convencer al Congressional Hispanic Caucus de echar atrás la medida. ¿Entonces?

5. Cifras en fast track. La elección judicial será un hecho histórico en México y, muy posiblemente, las cifras de participación también lo sean. **Guadalupe Taddei**, presidenta del INE, consideró que conocer una aproximación de la participación ciudadana dará "tranquilidad al país", por lo que harán estimaciones a través de una pequeña muestra de casillas. Mientras el morenista **Alfonso Ramírez Cuéllar** asegura que serán más de 20 millones los votantes, el panista **Carlos Quintana** indica que no participará más allá de 7% de los electores. Si la democracia ya está en juego, total, ¿quién da más?